
《70 余户居民运水吃》后续

家属院已恢复供水
□记者 陈志付

实习生 郭彦卿

晨报讯

本报
8

月
3

日报道的五一一厂家
属院停水问题已经得到
全面解决。 记者从供水
部门及五一一厂家属院
居民那里了解到， 报道
刊发的当天上午， 供水
部门即对该家属院二次
加压泵及泵房进行了维
修和改造， 当天中午该
家属院即已恢复正常供
水。

“ 报道的当天中午
就通上水了， 非常感谢
贵报的关注和报道。 ”

8

月
4

日， 五一一厂家属
院居民吴国良给记者打
来电话说，在本报

8

月
3

日对他们家属院停水问
题进行报道的当天上
午， 供水部门就派人将
二次加压泵及泵房维修
好了， 现在他们不用再
从外面运水吃了。

市城市水务（ 集团）

公司山城供水公司综合
治理处的贾处长告诉记
者， 由于前段时间下了
场大雨， 导致向五一一
厂家属院供水的二次加
压泵的泵房进水， 二次
加压泵受到损坏， 五一
一厂家属院因而停水。

8

月
3

日上午他们在维修
现场联系了上海的加压
泵生产厂家， 在厂家技
术人员的电话指导下 ，

当天上午他们就将二次
加压泵修好了。 原来二
次加压泵的泵房一到下
雨就容易进水， 这次他
们对泵房的排水设施也
进行了改造， 今后二次
加压泵不会再被水淹 。

同时， 又增加了一台备
用泵，一旦加压泵毁坏，

另一台泵马上就可启动
运行。 今后只要输水管
道不出毛病， 五一一厂
家属院不会再出现停水
问题。

昨日上午， 一市民骑车从积水严重的道路上通

过。近日我市降雨频繁，新区城市街道部分路段产生

积水，给出行安全带来隐患。

晨报见习记者 张宁 摄

树枝低垂
影响交通

这是昨日上午记者在新区衡山路与淇滨大道

交叉口拍摄到的场景。 衡山路两侧的行道树长势

旺盛，但有些伸到道路中央的树枝离地面很低，给

路过的车辆带来不便。 希望有关部门能对此及时

进行处理。 晨报见习记者 张宁 摄
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人行道塌陷
来修修吧

读者刘先生昨日来电：

新区
华山路与淮河路交叉口南侧的人
行道路面塌陷，影响市民通行。他
希望相关部门能及时解决此问
题。

淇滨区市政管理处回复：

将
会派工作人员实地查看， 情况属
实将尽快维修。

晨报见习记者 郭坤

树枝遮灯光
剪剪如何

读者王女士 8 月 4 日来电：

新区金山路上的树枝晚上遮蔽路
灯光线， 给市民夜间出行带来不
便。她希望相关部门能帮忙解决。

淇滨区园林处回复：

会到现
场落实，并作出相应处理。

晨报记者 叶晓伟

路灯熄得早
查查原因

读者高先生昨日来电：

新区
鹤煤大道福田二区到市第二人民
医院新院路段的路灯每到晚上
10

时就熄了，而其他路段的路灯
却正常亮着。 他想问有关部门是
不是这段路灯出了问题。

淇滨区路灯公司回复：

该段
路灯并未出现问题， 熄灭的原因
可能在于供电方面。 路灯公司将
联系供电部门了解情况并及时解
决。

晨报记者 周凯楠

这里有积水
尽快排清

新区读者郭先生昨日来电：

黄河路与华山路交叉口、黄河路
与嵩山路交叉口近日出现严重积
水，给过往行人带来不便。

淇滨区市政管理处回复：

将
尽快派工作人员前去查看，查明
原因后一定会及时排清路面积
水。

晨报记者 邓叶染

禁停牌歪了
及时修复

新区读者张先生昨日来电：

太行路淇河大桥北侧一处设置在
路灯杆上的禁停牌歪了，倒向了人
行道一侧，过往车辆根本看不到。

市交巡警支队交通科回复：

将联系工作人员及时进行修复。

晨报记者 邓叶染

厕所建窗下，居民不依—

“ 天天闻臭味，谁能受得了！ ”

事发新区市建公司家属院，目前已停工，建设单位承诺建成后不作厕所用

□见习记者 张小娜

晨报讯

“ 四季青
公司要在俺们家窗户下
面盖厕所。”

8

月
4

日，家
住新区市建公司家属院
的王改香向本报反映 ，

她所在的住宅楼与四季
青公司仅一墙之隔 ，对
方正在她家楼下建厕
所， 这让楼内住户非常
不满 ，“ 天天闻臭味儿 ，

谁能受得了啊！ ”

居民： 四季青公

司要在俺家窗户下

建厕所

“

2007

年夏天我们
和四季青公司签署过一

个征求意见的协议，但是
上面并没有说要盖厕所
的事。那天我们看到他们
在盖厕所，于是就过去跟
他们交涉，他们答应说停
止修建。可是今天早上我
发现他们还在盖，就要求
他们停工，没想到施工的
人竟大骂我们，还动手打
人。 ”市建公司家属院居
民刘永栓激动地告诉记
者。住户赵凤梅说：“ 昨天
说好了不盖，今天却仍在
盖， 他们这么大一个公
司，怎么可以这样出尔反
尔？ ”

“ 谁会让别人在自
己家窗户下建个厕所？！

俺来这儿和他们交涉 ，

他们却态度蛮横， 还威

胁说要报复我们全家。 ”

该家属院的另一住户刘
国平说。

施工方：我们只

听四季青公司的

“ 四季青公司要我
们盖，我们就盖，谁也管
不了我们。 ”在居民所说
的在建厕所旁， 面对记
者采访， 承建工程的一
名负责人说。 记者询问
他具体情况， 其也拒绝
回答。

“ 俺就是一个打工
的， 雇主让我们干我们
就干， 让我们停我们就
停，这是我们的工作。 ”

这家建筑公司的一名员

工说。 当记者询问他为
什么和附近居民发生肢
体冲突时， 他说：“ 我们
正在这里干活， 几个老
太太上来就拦住我们不
让干。 ”

四季青公司：建

成后将改作他用

四季青公司在场处
理此事的郭经理告诉记
者：“ 昨天我们答应不再
施工不错， 但现在继续
建是因为我们将来要把
这儿改作他用， 而不是
当成厕所。 我已经跟居
民们解释了， 可他们不
听还来闹事。 另外，居民
们的说法不对， 我们当

时签的协议中规划图纸
上面就设计有厕所 ，这
是他们都签了字的。 ”

针对这件事， 四季
青公司办公室的赵连超
对记者说：“ 我们正在积
极解决此事， 市里规划
部门的工作人员也来
了，我们已协商好，暂时
停止施工， 即便将来这
里再建也不会当做厕所
的。 ”

采访结束时记者了
解到， 目前四季青公司
已与市建公司家属院居
民达成一致， 居民楼下
的建筑工程暂时停建 ，

以后改建成仓库或用作
其他用途， 而不是当成
厕所。

住户不摊钱，山城区一老家属区

污水横流困扰居民
□记者 陈志付

实习生 郭彦卿

晨报讯

山城区
山城路两栋相邻的居
民楼同时向地面排放
污水和粪便，导致居民
区内污秽不堪，很多住
户非常不满。“ 这种臭
气熏天的情况从去年
一直持续到现在，我们
天再热也不敢开窗户，

家里的小孩也不敢到
楼下玩。 ”

8

月
4

日，张
瑞山等居民向本报诉
苦说。

这两栋楼位于山
城路北段西侧，原为市
建行的家属楼。张瑞山
说，这两栋楼的排污管
道出了问题后，他们向
所在的卫星街西段社
区居委会反映过多次，

由于大家意见不统一，

问题迟迟无法解决，如
今住户们的日常生活
受到了严重影响。

就居民们反映的
问题 ， 记者找到了卫
星街西段社区居委会
了解情况 。 居委会的
李主任说 ， 为解决这
个问题 ， 居委会已经
在居民中进行过多次
协调 ， 也与建行的有
关领导协商过 。 这两
栋楼共有

45

户住户 ，

目前有
5

户是空户 ，

其余的
40

户中有的人
虽为建行职工 ， 但是
有一部分人已经将房
子转让 ， 也有不少人
将房子出租 ， 而有的
人虽仍住在这里 ， 但
是早已与建行脱离关
系 。 居委会曾经请人
就污水治理做过预算，

维修这两栋楼的排污
管道需要

5000

元左右
的资金 ， 但这些钱需
要居民平摊， 每户

130

元。

李主任说 ， 预算
方案出来后居委会三

番五次组织居民进行
协商 ， 但每次大家都
无法统一意见 ， 特别
是租房户和空房户都
不愿意出钱 ， 而住在
六楼的居民还借此事
提出要大家分摊他们
维修房顶的花费 。 其
间 ， 居委会也将建行
的有关人员请到现场，

但建行方面拿出的处
理意见居民们也不同
意 ， 建行表示这两栋
楼都经过了房改，也不
愿再管。

“ 居委会多次上门
在居民中做工作，先后
张贴了

3

次告示，可是
到现在没有一户居民
交管道维修费用。现在
看来要解决这个问题
确实很难！ ”李主任说。

不过他也表示，他们会
继续在居民中加大协
调力度，争取尽快让居
民们有一个干净卫生
的生活环境。

路面积水成安全隐患

公路咋不修
正在审批

读者孙先生昨日来电：

山城
区东岭转盘到石林乡的公路损毁
严重，非常难走。这种情况已经持
续很久， 他不清楚为啥相关部门
一直不修。

市区公路局回复：

目前，该
路段维修工程项目正在审批中。

由于资金问题， 所以现在公路部
门只能利用废渣等材料临时维护
修理。

晨报记者 李鹏
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